

FLAMENCO MUNICIPIOS

El bailar Eduardo Guerrero lleva a Alcobendas su último montaje de flamenco contemporáneo

Alcobendas, 20 may (EFE).- El bailar Eduardo Guerrero actuará el próximo sábado en Alcobendas con su nuevo espectáculo de flamenco contemporáneo, una pieza “exquisita” y de “inmersión introspectiva” en su propia trayectoria titulada “Bailar no es solo bailar”.

Con este montaje, el artista quiere transmitir que el baile “solo es completo cuando va acompañado de emoción”, según recoge el Consistorio de Alcobendas en una nota, en la que detallan que el encuentro será en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas (TACA).

Estará acompañado al cante por Ángeles Toledano y María Terremoto, a la guitarra por Benito Bernal y Pino Losada, y a la percusión por Iván Mellén, agregan.

La cita arrancará a las 20:00 horas, con entradas que ya se pueden adquirir en taquilla y por internet a partir de 19 euros.